MONTEMBŒUF

Même arrosée, la 24^e édition de L'Imprévu est bien lancée

Le festival L'Imprévu a débuté ce vendredi soir sous les averses. Mais pas de quoi doucher les organisateurs qui prônent plus que jamais le vivre ensemble malgré les différences.



n.guiraud@charentelibre.fr

ui dit imprévu dit forcement imprévisible et la météo a été un tantinet capricieuse ce vendredi soir pour l'ouverture de la 24° édition du festival de qui mixe les disciplines artistiques en milieu rural et où les personnes en situation de handicap se mêlent au public et aux artistes,

Mais comme par magie ou par un heureux présage, c'est sous une courte éclaircie que l'inamovible Bruno Soulet de la compagnie Coyote Minute, a pu lancer les festivités. « La pluie n'est qu'une vue de l'esprit. Pensez aux précédentes éditions et le soleil va réchauffer vos cœurs. Montembœuf, que le

« L'inclusion ne devrait pas être mise de côté. »

soleil monte, monte, monte », a-t-il exhorté en demandant au public de lever les bras.

Puis sous la forme de commentateurs sportifs, les coprésidents Anaïs Delage et Pierre Nebout se sont lancés dans un grand plaidoyer « pour défendre la paraculture parce que l'inclusion ne devrait pas être mise de côté » à l'heure où les Jeux paralympiques prennent toute la lumière.



Adélys a distillé sa pop fraîche au centre culturel de Montembœuf. Photos Julie Desbois

Les élus locaux héritent de ministères

«On est le seul festival à proposer la mixité. Tout ce qui se fait pour l'accès à la culture pour les personnes en situation de handicap est très compartimenté. Même aux JO, il y a d'abord les valides et ensuite les handicapés. Ce n'est pas l'idée que l'on défend ici », a souligné Anaïs Delage en faisant symboliquement allumer une vasque par Ma-rie-Elisabeth Cohen et Chloé Simonet, qui sont fortement impliquées dans le festival et ont toutes deux porter la flamme olympique. Mais comme la dérision n'est jamais loin à Montembœuf, Bruno Soulet a vite repris la main pour nommer arbitrairement les élus

départementaux présents à de futurs ministères. C'est d'actualité! Le maire de Montembœuf Jean-Marie Trapateau a ainsi été promu ministre de l'agriculture parce qu'il a l'habitude de conduire un troupeau. Le président de la communauté de communes Charente Limousine Benoit Savy a hérité logiquement de la communication, Jean-Noel Dupré, le maire de Confolens, de la culture et Philippe Bouty, président du département, du ministère de l'intérieur. Ils ont

tous été faits citoyens grolandais. Toujours en mode diesel le vendredi soir, le festival a ensuite été rythmé par les percussions de la Batuc à Rideau de Janeiro puis la soirée s'est achevée au centre culturel avec les rythmes pop d'Adélys et le Collectif Nos devant un public minimaliste. L'Imprévu devrait néanmoins monter en puissance ce samedi avec la prestation attendue de sa tête d'affiche Babylon Circus. Il conserve en tout cas, et plus que jamais, son indéfinissable ADN...

CONFOLENS

Le forum des associations annulé

En raison des pluies annoncées, la municipalité de Confolens a décidé d'annuler le forum des associations qui devait se tenir ce samedi 7 septembre de 9h à 13h au square Jules Halgand.

Des fleurs fraîches et séchées au marché du samedi



Michelle O'Doherty. CL

Tous les samedis matin, Michelle O'Doherty de «Beauchamp Ferme à fleurs » de La Chapelle-Bâton, en Sud-Vienne, installe son étal de fleurs fraîches et séchées au marché de Confolens comme elle le fait chaque vendredi matin au marché Victor-Hugo à Angou-lême. « Je propose des fleurs fraîches de saison et des fleurs séchées, 100 % naturelles, sans pesticides et cultivées à la ferme à partir de graines récoltées sur place », précise Michelle O'Doherty qui aime parler avec ses clients de sa passion pour la trentaine de variétés d'annuelles et de vivaces qu'elle cultive et fait sécher sur place de façon naturelle dans une dépendance de sa maison. « Je vends aussi directement à la ferme à La Chapelle-Bâton de 17h à 19h de mai à fin septembre », précise cette passionnée qui propose des ventes de fleurs fraîches en seau à des organisateurs d'événements familiaux notamment. Contact. 07 80 09 88 54.

Le programme du week-end

Samedi. Déambulation musicale à vélo des Tri Cycles Air à Ilh sur la place. Batuc à Rideau de Janeiro par ESAT André Rideau d'Adriers à 13h sur la place et à 20h30 au centre culturel. Les Chœurs (chorale mosaïque) par ADAPEI Ruffec à 13h au jardin de Stan. Déambulation de Boni le Menteur (spectacle de rue) à 14h30. Chorale Les Sources par ADAPEI Soyaux à 14h30 au jardin de Liliane. Pep Pep Pep (théâtre) par la Compagnie Les Côtes à 15h au chapiteau. Parade Circus (cirque) Les Acrobacirques par IME de Confolens à 15h30 sur la place. Répétition ouverte par MAJ et SAJ de Soyaux à 16h au chapiteau. Unidos por el Arte (flamenco) par Acua et Mosaïque Ruffec à 17h sur la place. Danse trad Les Rabalbots par Mosaique Ruffec et ADAPEI 16 à 18h sur la place. Dernier tour de piste par Babylon Circus à 20h30 au centre culturel. Titouan (hip-hop) à 21h sur la place. Hentrenaminetoh (hip hop) à 22h15 sur la place. Silkky (DJ set) à 23h30 sur la place.

Dimanche. Pèlerinage Grolandais par Compagnie Coyote Minute à 11h sur la place. Déambulation musicale des Tri Cycles Air à 13h30. Radeau (spectacle) par Compagnie Coyote Minute à 14h au jardin de Charly. Le Casino de la Chance (théâtre) par Compagnie Le Passage à 14h au centre culturel. Danse et percussions par IME de Soyaux à 14h30 sur la place. Roméo et Juliette (théâtre) des Farfadets par ADAPEI Soyaux à 15h30 au centre culturel. Le Bal des Bambins (bal pour enfants) à 16h sur la place. Joie de vivre (chansons reprises) à 17h sur la place.

Tout le week-end. Ateliers et assos boulevard Morinet. Expositions de Fred le Chevallier dans les rues et Toc Toc Toc Y'a Quelqu'un à la grange boulevard Morinet. Grobola (tombola grolandaise), pêche aux grôlauds. Renseignements : https://imprevu-festivalfr/

ALLOUE

Reprise des course de danse

Reprise des cours de danse « line et country » mardi 10 septembre à 19h45 salle des fêtes d'Alloue. Les cours sont encadrés par Marie-Laure Tingaud, deux séances d'essai offertes pour les nouveaux. Tarif saison : 130 euros.

Club des aînés

Reprise de la belote à partir du mardi 10 septembre à 14h salle des associations.

T. -DE-HAUTE-CHARENTE

Vide-greniers ce dimanche

Le club de foot du FC Charente Limousine (FC-CL) organise un vide-greniers, avec repas sandwich frites boisson glace, ce dimanche 8 septembre dès 5h30, au stade municipal Jean-Labarussias à Roumazières-Loubert. Tarifs : emplacement (café offert aux exposants), 1€ le mètre. Repas, 9€. Réservations : 06 83 03 29 70.



La Batuc à Rideau de Janeiro avec ses percussions a mis l'ambiance dans les rues du village.